



5. Sitzung vom 11. November 2019

Anwesende: Stefan Russmann, Marcel Lederer, Ella Steinkasserer, Martin Heider, Florian Macher, Lorenz Schmid

Schriftführer: Mario Binder

Sitzungsleitung: Martin Heider

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Lob und Tadel
3. AE und Getränkekauf
4. Bericht StudienvertreterInnensitzung mit VR Vorbach
5. STV.iso_Adventskalender
6. Bericht ICE-Sitzung
7. Türschild und Sprechstunden BIS
8. Allfälliges

1. Begrüßung

Martin begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

2. Lob und Tadel

Martin lobt Stefan H. dafür, dass er Andere gelobt hat.

3. AE und Getränkekauf

Leider gibt es noch immer kein Update von der Stv. ICE. Martin gibt eine neue, letzte Deadline bis Donnerstag Nachmittag, ansonsten wird das Thema bei der ICE Sitzung direkt angesprochen.

4. Bericht StudienvertreterInnensitzung mit VR Vorbach

Donnerstag letzte Woche war die erste Sitzung dieser Konstellation mit den Vorsitzenden der Studienvertretungen. Es wurden allgemeine Probleme besprochen und was aktuell im Vizerektorat geplant ist. Unter anderem wurde andiskutiert, ob technische Bachelorstudien auf 8 Semester ausgedehnt werden sollen, um den Workload zu verringern. Dem Vizerektorat wurden ein paar grundsätzliche Probleme erläutert. Für konkrete Problemstellungen werden Sprechstunden angeboten, wo in ruhiger Atmosphäre alles mögliche angesprochen werden kann. Der neue Ombudsmann - Lothar Fickert - hat sich vorgestellt und seine Motivation, wie er als Mediator zwischen Studenten und den verschiedenen Institutionen arbeiten will. Das Angebot mit der Sprechstunde beim VR Lehre

werden Stefan und Marcel in Anspruch nehmen. Wir planen einen Termin zu vereinbaren um dort auf bestehende Probleme hinzuweisen.

5. STV.iso_Adventskalender

Stefan würde von der Aufwandsentschädigung gerne einen Adventskalender anschaffen. Eine Abstimmung ergibt, dass die Mehrheit dafür ist (5/0/2). Stefan: "Das freut mich sehr!"

6. Bericht ICE-Sitzung

Es war geplant bei der ICE Sitzung teilzunehmen um zu besprechen ob DAS Sommerfest gemeinsam organisiert wird. Leider hat keine Sitzung stattgefunden. Ella wird das mit den ICElern klären.

7. Türschild und Sprechstunden BIS

Stefan: Es wird besprochen ob offizielle Sprechstunden angeboten werden sollen und wie man regelt, dass zu den Zeiten wer anwesend ist. Vorschlag: Ein Schild an die Tür welches zeigt ob jemand anwesend ist.

Schild: Es wird besprochen ob ein Plakat entworfen werden soll um Verwechslungen mit den anderen Studienvertretungen zu vermeiden. Vorschlag für Plakat: Die Farbgebung und Schriftart soll an eine IDE erinnern. Stefan merkt an, dass wenn die Tür offen ist, das Plakat nicht sichtbar wäre.

Ella und Martin kümmern sich um ein Design.

8. Allfälliges

Lorenz meldet sich freiwillig, nächste Woche das Protokoll zu schreiben. Martin schließt die Sitzung und dankt für die Teilnahme.